

Franckesche Stiftungen zu Halle

Musica Musarum Smalcaldiensium Quotidiana Et Anniversaria. Das ist: Einige so Deutsch- als Lateinische Bitt-Lob- und Dank-Lieder, so theils täglich ...

Täg, Christian Friedrich

Schmalkalden, 1799

VD18 13525468

XIX.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-203130

Durch sie erbauet für und für,
Der Kirchen, und der Stadt=Thor.

4. Solch deine Gnad ist wiederfahren
Auch unserm Vaterlande,
Die unser Jugend Meister warn,
Sind nicht mehr all vorhanden.
Gieb daß an ihrer Statt,
Der wachsend Hauf gerath,
Das Christlich Regiment besteh,
Und Kindes Kindern wohlleseh!

4. Darzu verleih uns lieber Herr
Gott Vater! Glück und Segen,
Gieb deines Geistes Kraft zur Lehr,
Um Jesu Christi wegen,
Der uns erworben hat
Zeitlich und ewig Gnad:
Dem sey, mit dir und deinem Geist,
Ewiges Lob, Ehr und Preis.

XIX.

Höret ihr Eltern, Christus spricht: ::
Den Kindern sollt ihr wehren nicht,
Sondern sie lassen zu ihm komm'n,
Daß sie von ihm werd'n aufgenomm'n. ::

2. Das Himmelreich will er ihn'n geb'n,
Was ist dargegen dieses Leb'n,
Mit aller Welt=Lust Gut, und Ehr,
Bald hats ein End und ist nicht mehr.

3. Das Himmelreich kein Ende nimmt,
Darein uns Jesus Christus bringt
Durch seine Lehr, darzu Er will
Daß man die Kinder senden soll.

4. Ge